

Bahia 5 de Abril de 1877

Mi querido Perfin

El dia de nuestra llegada a esta ciudad el 27 de Marzo a las 7 de la mañana les escribi comunicandoles este hecho que nos habrían mas contro tiempo que el Marzo de Tifino a Charly.

Por lo que se ha pasado despues me refiero a la extensa carta que les esta escribiendo tu cariñosa Mama, y aun a la de Tifino quien me dijó que iba mandarles un plan de la casa que tuvo Elio en la misma Victoria, y que tiene considerables para todos nosotros juntos.

El estado de mi salud continua el mismo con que dehi sali; y estoy persuadido de que la leya se habrá establecido completamente.

Ayer aqui llegó una noticia a que no soy credito; pero que me tiene ansiosos y en esperas.

Dice un diario de Rio Tijuca que allí fué recibido de Uruguayana un telegramma anunciando que el 15 ó el 16 de Marzo hubo en Montevideo una revolución Mitrista; que la casa rosada fué atacada a las 4 de la tarde y asesinado el Marqués. En la revolución no tuvo lugar el 15 lo siyo porque

de ahí salieron, a las 5 y media había; que la revolución
que decía se proximaba estalló; que era Madero
tan poco casi seguridad, porque el General Mitre y
sus amigos políticos no son hombres para tomar
parte y menos denunciar una revolución que tie-
ne por finclarazando de un hombre y aun me-
nos de un Presidente falso ó verdadero de la Repu-
blica. Además y aun suponiendo que el 16 esta-
llare la revolución, como es que esa noticia no
fue inmediatamente comunicada por telegrama
a Montevideo y de allí a Rio, sin necesidad de ve-
nir por Uruguayo y solo después de 5 días de efectua-
da para llegar a Rio el 21 dia de mi salida y en que
nadie sabía ninguna Corte? Un hecho de tanto
vello se comunica con velocidad eléctrica y por eso
y no obstante haberlo leído en los diarios de Rio
yo no hice ^{hesite} a confirmar a Ellos que surgiante
noticia era falsa, falsa era; sobre todo en lo que
toca a la participación de Mitre y sus amigos polí-
ticos, que no son asesinos. Sin embargo, como los
alumnos estaban tan exaltados, y Uds. (hablo de
Mitre, díti y de sus amigos) para den haber servi-
do al presidente a cualquiera violencia, y no tuvieron
tranquilidad, mientras no viera confirmadas mis

25

suposiciones, que me parecen fundadas en una
biurálogica, y en el conocimiento que tengo de Uds.

La posición de combinar mi fatiga, y como las
demás cartas les darán todas las noticias de noso-
tros voy [en] ^[C. 2] concluir ésta, mandando millones de
caríños para todos los nuestros y para los tuyos, y
el cordial abrazo que te envía tu más verdadero a-
migo

F. Leal.

P.S.

Acaban de ser recibidas las cartas de nuestras
queridas Nonga, Baby y Laurentina para mí, y
como en ellas no se habla de la superestación.
lucieron guapo tranquilo, y convencido de que la
calentura dada por la Uruguayana, ha pa-
tido de quieren aquellas regiones esperava que
ella hubiere establecido en Río un magistral feria.

Yo me felicito de que su país se haya alon-
nado un poco esa calamidad.

F. Leal.